



## ... Otro mercadillo navideño en La Concordia

El parque de La Concordia acogerá hasta el próximo 6 de enero el mercadillo navideño que tradicionalmente se instala en el centro de Guadalajara con una amplia oferta de artesanía y productos textiles o decorativos que pueden convertirse en un buen regalo.



FOTO: GUADALAJARA

ÚLTIMO PLENO DE 2012

## Los populares sacan adelante sus presupuestos para 2013

Y. BERNAD | GUADALAJARA

redaccion@dhenares.es Twitter: @yolandabernad

El pleno del Ayuntamiento de Guadalajara aprobó en la sesión extraordinaria celebrada el pasado viernes los Presupuestos Municipales para 2013. Unos "perfectamente equilibrados, que cumplen con la legalidad vigente y rigurosos", defendió al principio de su intervención el concejal de Economía y Hacienda, Alfonso Esteban. El presupuesto del Ayuntamiento de Guadalajara para 2013 asciende a 65,4 millones de euros, un 1,79% por encima del de 2012. El consolidado, incluyendo los organismos autónomos, es de 67,2 millones de euros. El proyecto de presupuestos salió adelante con la mayoría del PP y los votos en contra del PSOE e IU, que echaron en falta más inversión en empleo y criticaron el incremento "salvaje" de impuestos y tasas que repercuten sobre la ciudadanía de Guadalajara.

Sepa más en... www.dhenares.es

## Al volante, ni alcohol ni drogas

### La Policía Local realizará controles en Navidad



J. ROPERO / FOTO: GUADALAJARA

El concejal de Seguridad, Armengol Engonga, con el alcalde Antonio Román

Al volante, ni una gota de alcohol, ni un gramo de droga. A los habituales controles de alcohol realizados por la Policía Local se sumará estas Navidades el de drogas en los conductores implicados en accidentes de tráfico. El Ayuntamiento ha adquirido un equipo de detección de consumo de sustancias psicotrópicas para evitar, en la medida de lo posible, accidentes de tráfico en la ciudad.

El sistema detecta el consumo de varias sustancias, como la cocaína, opiáceos, benzodiacepina, delta 0 tetrahidrocannabinol, anfetamina y metanfetamina. El 'modus operandi' del control de drogas es similar al del alcohol, es decir, que en caso de que el conductor se niegue a someterse a la prueba se consideraría un delito.

El modo de detectar el consumo resulta muy sencillo. El agente en cuestión tomará una muestra de saliva del conductor que introducirá en un dispositivo que analizará la muestra. Si el resultado es positivo, se obtendrá una segunda muestra de confirmación, que se enviará directamente a un laboratorio para su posterior análisis, sin perjuicio de que el conductor pueda solicitar una prueba de contraste en sangre. En caso positivo, el conductor será sancionado con una multa de 500 euros y la retirada de 6 puntos del carné de conducir. Si además de dar positivo, el conductor presenta síntomas evidentes de conducir bajo la influencia de sustancias psicoactivas, el conductor será puesto a disposición judicial imputado por un delito contra la seguridad vial.

## SUCESOS

### Accidente. Atropellado un anciano en Guadalajara

Nuevo atropello en el casco urbano de Guadalajara. Un hombre de 72 años, vecino de Guadalajara, fue atropellado el pasado martes, a las 9.30 de la mañana, en un paso de peatones situado en la calle Rafael de la Rica. Según informa el Ayuntamiento, el hombre resultó herido leve, y sufrió fractura de tibia y peroné. Al parecer, el atropello se produjo a causa del deslumbramiento. Además, otras dos personas resultaron heridas de pronóstico leve como consecuencia de la colisión de dos autobuses entre las calle Cifuentes y General Medrano de Miguel.



### Cazado. Un conductor ebrio tras chocar contra la Policía

La Policía Local ha detenido en la última semana a cinco conductores, tres de ellos implicados en accidentes con resultado de daños materiales y dos al ser sorprendidos con intoxicación etílica. El más aparatoso fue el ocurrido el martes, en la calle Virgen de la Soledad, cuando un conductor, con antecedentes por conducir borracho, colisionó contra un vehículo de la Policía Nacional.



# Invirtiendo Mejorando Avanzando

La Diputación Provincial de Guadalajara está comprometida con el futuro de nuestros pueblos. Invirtiendo en proyectos que generan oportunidades reales de desarrollo económico y permiten mejorar la calidad de vida de nuestras gentes.

- Acondicionamiento de itinerarios de educación ambiental.
- Acondicionamiento de centros comarcales en la provincia.
- Mejora de la señalización de rutas turísticas.
- Ayudas para dinamización turística.
- Mejora de abastecimiento de agua en poblaciones.
- Acondicionamiento de accesos a poblaciones.



DIPUTACIÓN DE GUADALAJARA

Una forma de hacer provincia  
www.dguadalajara.es